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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIAS BIOLÓGICAS - DCB DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO – 2 

CAMPUS DIADEMA. 3 

 4 

Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e dezesseis, nesta cidade de 5 

Diadema, na Unidade José Alencar, sito à Rua São Nicolau, 210 - 5º andar – na Sala de 6 

Videoconferência, às dez horas e sete minutos, reuniram-se ordinariamente os membros do 7 

Conselho do Departamento de Ciências Biológicas da Universidade Federal de São Paulo - 8 

UNIFESP Campus Diadema, sob a presidência da Profa. Dra. Ileana Gabriela Sánchez de 9 

Rubió. Havendo quórum com a presença de seis membros do Conselho do Departamento: 10 

Profa. Dra. Ileana Gabriela Sánchez de Rubió, Profa. Dra. Caroline Marcantonio Ferreira, 11 

Prof. Dr. Nilton Manuel Évora do Rosário, Profa. Dra. Maria Isabel Cardoso Alonso Vale, 12 

Profa. Dra. Luciana Chagas Caperuto, Profa. Dra. Elisa Hardt Alves Vieira, e demais 13 

participantes, conforme livro ata. Ordem do dia: 1) Aprovação da ata de 28/04/2016; 2) 14 

Aprovação da ata de 01/06/2016; 3) Pedido de vínculo – Profa. Dra. Laura Carolina Leal de 15 

Sousa; 4) Pedido de redistribuição – Prof. Dr. Cristiano Feldens Schwertner;  5) Interesse por 16 

Titulares ou adjuntos e demanda dos setores para adjuntos; 6) Autorização do pedido do 17 

Professor Thomas Püttker – para atividades esporádicas como coeditor de uma revista 18 

científica; 7) Representantes das categorias docentes no Conselho do DCB. 8) INCLUSÃO 19 

DE PAUTA: Solicitar inclusão de informe na congregação, de 07 de julho de 2016, dos 20 

seguintes temas: • Levantamento dos docentes que saíram do Campus Diadema, por ano, e as 21 

respectivas formas de desligamento. Se foi redistribuição, remoção, aprovação em outro 22 

concurso, etc. • O quadro atual da pesquisa de contaminação de solo no Conforja e as 23 

negociações que estão sendo feitas com a CETESB. • Andamento do projeto executivo das 24 

obras previstas. • Andamento da busca de local para compra/aluguel de prédio para aulas no 25 

segundo semestre e/ou para alocar professores sem espaço no campus; 9) INCLUSÃO DE 26 

PAUTA: Solicitar informe da Diretoria Administrativa na congregação, de 07 de julho de 27 

2016, referente ao contrato de ar condicionado;   10) INCLUSÃO DE PAUTA: • Referente a 28 

alunos com necessidades especiais, deseja-se que os professores sejam informados, no início 29 

das aulas, quais alunos se enquadram nessa condição, bem como orientações sobre as 30 

adaptações necessárias para o atendimento desses alunos. •  Que seja disponibilizado aos 31 

docentes orientações de como agir e quais são os direitos e obrigações dos professores, como 32 

se resguardar, o que pode e o que não pode fazer em casos de discentes com problemas 33 

psicológicos / psiquiátricos graves. 11) Informes Gerais: • Encaminhamento à CPEF do 34 

memorando 049/2016; • Período de solicitação dos docentes para instalação e/ou atualização 35 

de softwares nos laboratórios de informática, para uso no segundo semestre de 2016. 36 

DECISÃO: 1) A ata foi aprovada com 04 votos favoráveis e 02 abstenções. 2) A ata foi 37 

aprovada com 04 votos favoráveis e 02 abstenções. 3) Vínculo aprovado por unanimidade. 4) 38 

Seguindo a manifestação do Setor de Ecologia e Biologia Evolutiva, o DCB aprova o mérito 39 

da solicitação do professor, no entanto, para que seja aprovada a redistribuição, efetivamente, 40 

é necessário que o IFSP – Campus Itapetininga ofereça expressamente a UNIFESP Campus 41 

Diadema a respectiva contrapartida com uma vaga / código equivalente, compatível com a 42 

carreira docente da UNIFESP, para que seja novamente apreciado pelo DCB. 5) O Setor de 43 

Fisiologia e Farmacologia acha que não é o momento para Titulares nessas duas vagas, assim 44 

prefere adjuntos. O Setor de Biologia Celular e Molecular não decidiu, mas ao mesmo tempo, 45 

deseja uma vaga para adjunto em bioquímica, para os cursos de Eng. Química e Ciências 46 

Ambientais.  No Setor de Ciências Ambientais o foco também é nos professores adjuntos. Os 47 
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Setores de Ecologia e Biologia Evolutiva e Microbiologia, Imunologia e Parasitologia, 48 

devidamente justificados, não estavam presentes. Visto as demandas dos diferentes setores, o 49 

DCB recomenda que com base na carga horária das UCs, número de alunos, turmas, número 50 

de professores envolvidos nas UCs, que os setores avaliem e informem a demanda, 51 

considerando a aptidão / perfil dos docentes para atuar em outras UCs, no sentido de haver 52 

possíveis cooperações entre os setores. Nessa conversa intersetorial, se necessário, chamar os 53 

coordenadores de curso a uma reunião. A reposição da vaga perdida do Setor de Biologia 54 

Celular e Molecular deverá ser avaliada após o levantamento de carga horária e demais 55 

fatores descritos acima. 6) Aprovado por unanimidade. 7) A professora Elisa será a 56 

representante dos docentes adjuntos e associados. Os setores deverão indicar para a próxima 57 

reunião do DCB, um professor suplente para representação dos docentes no Conselho do 58 

DCB, pelo período que a professora Elisa Hardt Alves Vieira estiver como titular ou até a 59 

ocorrência de eleição / término do mandato; 8) As Inclusões foram aprovadas. Será enviado 60 

memorando à Diretoria Acadêmica solicitando que os informes sejam incluídos; 9) A 61 

Inclusão foi aprovada. Será enviado memorando à Diretoria Administrativa solicitando a 62 

inclusão do informe; 10) Inclusões de pauta aprovadas. Será enviado memorando à Câmara de 63 

Graduação com esse relato / sugestão / pedido de orientação. 11) Informes Gerais: • Foram 64 

prestados os devidos esclarecimentos e lido o memorando na íntegra; •  Tendo em vista que os 65 

docentes têm encaminhado às solicitações e não receberam confirmação do recebimento das 66 

mesmas, o DCB enviará e-mail ao TI solicitando a lista dos docentes que efetuaram 67 

solicitações e suas respectivas demandas.  OBSERVAÇÃO: Nada mais havendo a tratar e 68 

estando todos de acordo, a Profa. Ileana agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 69 

onze horas e cinquenta e três minutos. Para constar, eu Ademir Sousa Henrique, secretário do 70 

Departamento de Ciências Biológicas, lavrei a presente ata que foi lida e aprovada pelos 71 

membros do Conselho do DCB. 72 


